

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
IV LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



IV LEGISLATURA

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Gestión Integral del Agua
(Reunión de Trabajo)

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala de Juntas 2° piso Donceles

4 de agosto de 2008

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO DANIEL SALAZAR NÚÑEZ.- Buenos días, diputados.

Está coincidiendo la reunión de esta Comisión de Gestión Integral del Agua con una sesión de la Comisión de Desarrollo Urbano, y tiene la encomienda de analizar y dictaminar un conjunto de iniciativas para reformar los Programas Delegacionales de Desarrollo Urbano de diversas delegaciones.

Hay al menos 3 integrantes de esa Comisión que son partícipes de esta misma, de la de Gestión Integral del Agua, y me refiero al diputado José Luis Morúa, me refiero al diputado Alfredo Vinalay y me refiero al propio diputado Avelino Méndez. De tal suerte que están en la disyuntiva.

Un par de diputados se fueron a la otra sesión, aunque hay una hora de diferencia entre las dos están todavía cabildeando algunos aspectos de las diferentes iniciativas, como hemos hecho ahorita lo propio con las que tenemos pendientes.

De tal manera que les propondría que pudiéramos estar en sesión permanente y sin la necesidad de cumplir con una convocatoria estrictamente nueva en términos de la ley poder cabildar con los diputados ausentes Leonardo Alvarez, Alfredo Vinalay y José Luis Morúa, que el próximo miércoles pudiéramos, de acuerdo a la disponibilidad de los espacios que haya en la Asamblea, en los salones disponibles, pudiéramos reponer esta sesión, sin considerarla que no ha sido llevada a cabo, ha sido una situación digamos de carácter extraordinario, hay una presión importante a la Asamblea por lo que a las reformas a los Programas Delegacionales de Desarrollo Urbano se refiere y por eso la urgencia de que la Comisión de Desarrollo Urbano ha tenido que sesionar a las 11 de la mañana.

Entonces si estuvieran de acuerdo, diputados, podemos quedarnos en sesión permanente y cabildar solamente para el próximo miércoles.

Muchísimas gracias.

